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Heute: Ski-Lang-Lauf 

 



 

 
Ski-Langlauf bei den Special-Olympics 

Heute haben die Wettkämpfe richtig angefangen 

bei den Special-Olympics. 

Damit die Wettkämpfe gerecht sind  

gibt es vorher eine Einteilung. 

Diese Einteilung hat einen englischen Namen: Divisioning. 

Das spricht man ungefähr so: di wi sche ning 

 

Bei der Einteilung wird geguckt: 

Wie viel kann ein Mensch. 

Die Menschen in einem Wettkampf 

sollen ungefähr gleich viel können. 

So ist es für alle Teilnehmer gerechter. 

Und alle haben mehr Spaß. 

 

 

 

 



 

 

 

Heute waren die Einteilungen für den Ski-Langlauf. 

 

Es gibt Rennen über unterschiedlich lange Strecken. 

Die längste Strecke ist 5000 Meter lang. 

Die kürzeste Strecke ist 100 Meter lang. 

Bei den langen Strecken starten Frauen und Männer zusammen. 

 

Bei der 5000-Meter-Strecke war ein Mann am schnellsten: 

Sascha Maikl aus Österreich. 

Bei der 1000-Meter-Strecke war eine Frau am schnellsten: 

Pamela Pirard aus Belgien. 

Bei der 100-Meter-Strecke  

sind Männer und Frauen getrennt gelaufen. 

Die schnellste Frau war Chanelle Corbeil aus Kanada. 

Der schnellste Mann war Muneeb Ur Rahman aus Pakistan. 

 

Wir wünschen allen Teilnehmern viel Spaß 

bei den End-Wettkämpfen. 

 


